
 

es mois ont passé bien vite depuis l’été dernier mais les souvenirs de la mission sont encore très présents 

dans nos cœurs et si nous aurions aimé le faire plus tôt, il est encore temps de vous en partager quelques  

fioretti dans l’action de grâce pour l’œuvre de Dieu et sa miséricorde.  Voilà plus de vingt ans que la 

Communauté des Béatitudes organise une mission d’été sur la paroisse de Sanary et entre 5 et 20 ans sur les 

paroisses de Hyères, du Lavandou, de Bormes et de Saint-Cyr. Ainsi pour cette Mission-Plages 2012, nous étions  

14, de 7 nationalités différentes !, frères et sœurs de la communauté, étudiants ou jeunes professionnels, à nous 

retrouver accueillis dans les salles paroissiales de Sanary pour 15 jours. 

Merci pour vous ! 

C’est d’abord un immense merci que nous voulons adresser à chacun de vous pour avoir porté la mission dans 

votre prière. Les fruits que  nous allons vous partager sont ceux de votre intercession et de vos offrandes par la 

grâce de Dieu.  

 

 

 

 

 

Les fruits dans le cœur des missionnaires… 

Cette mission a-t-elle porté beaucoup de fruits ?  C’est souvent la première question qui nous est posée au 

retour de mission… ! Mais Dieu Seul le sait !, qui donne la semence aux semeurs et  fait germer trente, soixante, 

cent pour un… ! Impossible donc de dénombrer les fruits dans les cœurs de cette énième Mission Plages dans le 

Var mais en tout cas les semeurs ont semé sans compter leurs peines… ! Animations d’évangélisation à Sanary, à 

Bormes et à Hyères, contacts deux par deux auprès des vacanciers en fin d’après-midi ou le soir jusque tard, 

veillées d’adoration Lumières dans la nuit… Pêche à la ligne ou pêche au filet, tout est bon pour faire connaître et 

aimer Jésus ! 

Les premiers fruits ont donc été ceux que le Seigneur  

a fait porter dans la vie de ses apôtres,  

spécialement ceux partis pour la première fois  

dans ce type de mission…  

A suivre quelques témoignages qui en attestent,  

parmi d’autres. 
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De la soif de Jésus à celle des hommes… 

La mission, c’est une vie fraternelle intense, des temps quotidiens de prière (messe, adoration, offices), de la 

formation, des répétitions, des services... Et le soir de 21h30 à 23h, des veillées d’évangélisation sur les ports 

 

 

 

« J’ai soif ! » 

(…) cette mission a été pour moi une expérience 

nouvelle à travers laquelle j’ai découvert et appris 

beaucoup de choses. J’ai été « envoyée » à cette 

mission sans l’avoir choisie moi-même car j’avais 

l’impression de ne pas être la bonne personne à la 

bonne place. Pourtant j’ai choisi de dire oui à Dieu 

et de lâcher prise ; je suis loin d’être déçue. Ce qui 

m’a bouleversée d’une manière particulière c’est 

de connaître l’état du monde d’aujourd’hui. Tant 

de personnes et surtout de jeunes qui n’ont pas la 

moindre idée de Dieu et pas le moindre intérêt  

non plus de le connaitre, car -  pensent-ils- la vie 

va très bien sans Dieu… (…) J’ai compris comme 

jamais avant la soif du Cœur de Jésus et sa 

souffrance.  Cornélia 

 

(…) C'était vraiment très beau. Pour moi, c'était le 

temps le plus fort de l'été.  Céline, professeur. 

Je voulais remercier toute la communauté pour 

cette mission. J'ai appris beaucoup de choses qui 

m'ont déjà servi, par rapport à moi-même ou aux 

autres.  Ariane, étudiante en droit. 

 Le Seigneur fit pour moi des merveilles… 

Pour être honnête, si j’avais su avant de partir 

tout ce que j’allais faire pendant ces 15 jours de 

mission plages, je ne suis pas sûre que j’aurais eu 

le courage de monter dans la voiture. Mais le 

Seigneur m’a fait expérimenter la puissance de Sa 

grâce. (…) J’ai été très surprise de tout ce que j’ai 

fait durant ces 15 jours. Il ne s’est pas passé un 

seul jour sans que je fasse quelque chose que je 

n’avais jamais fait : aller parler aux gens dans la 

rue, chantrer une messe, témoigner pendant une 

animation et en contact dans la rue… Les choses 

se sont faites petit à petit, un pas après l’autre. 

Chaque pas était une victoire remportée avec 

Jésus sur ma timidité. (…) 

J’ai découvert que c’est une joie immense de 

parler de Jésus, de L’annoncer comme notre 

Sauveur et notre Joie. Nous sommes tous appelés 

à cela et quand on commence à le faire il y a 

quelque chose qui s’allume en nous. Je prie le 

Seigneur que jamais ne s’éteigne cette flamme 

qu’Il a allumé au fond de moi pendant cette 

mission. Karine 

 



alternant des animations qui attirent la foule - chorégraphies, chants, sketches, bolas, danse sacrée et, cette 

année, break dance avec Féri, un frère hongrois champion de ce sport ! - et des témoignages personnels forts, 

des moments d’annonce du kérygme et des temps de prière pour les nombreux vacanciers qui s’arrêtent... A la 

fin, nous allons leur parler, puis nous partons deux par deux à la rencontre des estivants jusque vers minuit, 1h 

ou 2h du matin. On ne peut dire l’œuvre cachée du Seigneur dans les cœurs mais une évidence : la Soif de Jésus a 

bien souvent rencontré celle des hommes en ces jours de mission. Que de cœurs touchés par la grâce de Dieu au 

travers de notre joie, nos explications sur la relation personnelle à Jésus, à qui l’on peut se confier, et notre 

proposition de prier avec eux un instant dans la rue.  

Ainsi Reïka, bouleversée par la prière pendant laquelle Dieu l’a consolée. David, qui nous dit se sentir comme un 

enfant voulant retourner vers son Père. Ou cette femme musulmane qui s’approche de sœur Lucille à la fin d’une 

animation sur le port de Sanary et lui demande : « « J'ai fait un rêve, j'ai vu Jésus, il était sur une croix et m’a dit : 

‘Evangile’, ça veut dire quoi ? » Elle n’attendait sans doute que de voir des chrétiens pour se faire expliquer son 

rêve. Quelle joie de pouvoir lui dire que l’Evangile est la bonne nouvelle de Jésus mort et ressuscité pour elle... et 

de lui en offrir un, de poche !  

Fioretti parmi tant d’autres… ! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

Le fils prodigue 

Alors que nous étions en train de parler, un 

jeune, David, nous attendait. Une fois terminé 

il nous a abordées en nous demandant qu’on 

prie pour lui car il vivait de grandes difficultés, 

qu’il avait fait de grosses erreurs qui avaient 

entraîné le départ de sa femme et de son fils il 

y a 5 mois, qu’il pensait que seul Dieu pouvait 

l’aider et qu’il était comme un fils voulant 

retourner vers son Père. Il n’avait pas mis les 

pieds dans une église depuis des années 

jusqu’à il y a 5 mois. Il avait une très belle 

attitude de cœur. On a beaucoup échangé avec 

lui, on a pu lui parler du sacrement de 

Réconciliation et l’encourager à faire ce pas. Et 

puis on a donc prié pour et avec lui. (…) On a 

terminé en le confiant à la Vierge Marie en lui 

laissant une médaille miraculeuse et lui en 

nous promettant tout ému d’aller voir un 

prêtre. Cette rencontre m’a vraiment fait 

penser au fils prodigue.  Sr Emilie 

 
 

Nous avions fini notre temps d'évangélisation à St Cyr, sous un soleil de plomb, lorsque Matthieu se 

dirige vers nous. Il est handicapé : marche difficilement seul et ne parle pas. Sa mère est à ses côtés. 

Nous lui avons parlé longuement en lui disant combien il a du prix aux yeux de Dieu qui l'aime d'un 

amour immense et qui voit les trésors qu'il porte en lui... Sa mère était bouleversée, elle nous a dit 

que c'est rare qu'il soit si attentif. Elle nous dit qu'une femme leur a proposé de donner un fauteuil 

roulant à Matthieu, ils sont d'ailleurs en route pour le chercher et à présent de nous rencontrer, 

c'est un signe de Dieu. Elle avait songé à emmener un jour Matthieu à Lourdes. Ces deux rencontres 

sont un signe pour elle, elle va réaliser ce projet d'emmener Matthieu auprès de la Vierge. 

La pécheresse pardonnée 

Hyères, 1h du matin. Une femme nous accoste. Sa fille, 

30 ans, légèrement vêtue la gronde bruyamment : ça 

ne se fait pas dans leur état (tenue décolletée et un peu 

ivres) d’accoster des religieux… ! Elles sont 

catholiques.  Je commence à discuter avec la fille et 

comprend qu’elle se sent indigne, pleine de péchés : 

« si vous saviez, vous ne pouvez pas imaginer ». Je lui 

explique la confession à laquelle elle pense depuis des 

années sans oser car elle en a une mauvaise 

compréhension. Elle en pleure et prend la décision 

d’aller se confesser au prêtre qui a baptisé sa fille 

quelques mois plus tôt. Joie !  

Sr Laetitia du Cœur de Jésus 

 



 

 

 

 

Veillées Lumières dans la nuit 

Le samedi soir, veillée Lumière dans la nuit à l'église de Sanary : il y a l'adoration du Saint Sacrement et nous 

invitons les passants à venir déposer un lumignon au pied de l'autel et à écrire leurs intentions de prière. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Et la mission en 2013 ? 
 

 

Frère Sérafino, Louis-Marie et moi, décidons d'aller au bout de la jetée où on distingue vaguement des silhouettes. 

Nous rencontrons Eloïse et son ami. Eloïse est psychologue, elle ne prie pas, mais elle a à cœur d'aider son 

prochain. Sans le savoir, elle est très proche de Dieu. Chacun à notre tour, nous témoignons, elle nous écoute avec 

beaucoup d'attention et se montre très ouverte. Son ami pêche un peu plus loin mais ne rate pas une bribe de notre 

conversation. Nous lui proposons de prier pour elle, ce qu'elle accepte. Nous remercions Dieu pour la vie d'Eloïse, 

le trésor qu'elle porte en elle, et son dévouement pour être au service de ceux qui l'entourent.... Il est 2h30,  nous 

sommes seuls sur cette jetée, et pourtant, une Présence se fait sentir dans une grande douceur et une grande paix, 

celle du Seigneur... Nous goûtons un moment d'éternité. Elle nous remercie pour cette rencontre si inattendue et 

nous remercie d'être venus jusqu'à elle. Son ami est tout bouleversé aussi lorsqu'il nous dit au revoir. Puisse le 

Seigneur continuer son œuvre tout en douceur dans leur cœur. Céline 

 

Une dame entre dans l'église avec sa petite fille, elle dépose une 

bougie, puis en sortant, demande à Elzbieta pourquoi certains ont un 

habit religieux et pas les autres. Elzbieta lui explique qu'avec 

plusieurs autres, elle prendra l'habit le 1er septembre prochain. 

Cette femme, bouleversée, se met à pleurer. Elzbieta lui propose 

d'aller voir un prêtre pour recevoir le pardon de Dieu et que pendant 

ce temps, elle garde la petite. C'est ce qu'elle a fait, elle ne s'était plus 

confessée depuis très longtemps, c'était très beau. Gloire à Dieu ! 

Céline 

 

 

Deux jeunes filles me déclarent : « Nous 

sommes athées » et je leur réponds : « Moi, je 

suis catho » et je leur explique  ce qui se vit. 

L’une se détourne de moi et regarde vers 

Jésus, et je pense qu’elle est encore plus 

fermée que l’autre qui s’énerve pendant que 

je lui parle. Au bout de 5 mn, celle-ci veut 

partir et se tourne vers son amie mais celle-ci 

pleure. « Pourquoi tu pleures ? » « Je sais 

pas… mais j’aimerais rester ». Elles sont 

restées jusqu’à la fin, 15 mn et elle pleurait 

toujours. Avant qu’elles partent je leur ai dit : 

« Je vous souhaite de connaître Jésus ; vous 

n’avez rien à perdre mais tout à gagner. » 

Andréas 

 

Un soir, j'accompagne Erwan, 6 ans environ,  poser sa petite bougie. 

Je lui demande s'il sait où est Jésus. Il fait signe que non. Je lui dis de 

regarder, au milieu du soleil (ostensoir), il y a un morceau de pain 

rond et blanc, Jésus est caché dedans !!! Je lui dis que Jésus est si 

heureux de le voir ce soir, car il aime tout spécialement les petits 

enfants. Il veut être son meilleur ami... Je lui propose de faire un 

dessin pour Jésus. Il s'applique. Ensuite, je veux poser son beau 

dessin, il me répond : « Attends, d'abord je veux le montrer à Jésus » 

et il tient fièrement son dessin tourné vers l'ostensoir. Ensuite, sans 

que je lui demande quoi que ce soit, c'est lui qui va à la rencontre des 

enfants et qui leur dit : « Tu sais où est Jésus ? Regarde, il est au 

milieu du Soleil.... Viens, tu peux lui faire un dessin, regarde, ça c'est 

mon dessin pour Jésus... ». Il était un vrai petit missionnaire des 

enfants de son âge ! 

Son père en voyant la joie qu'il avait, l'a laissé faire, puis il a écrit 

quelque chose, et au lieu de plier la feuille et de la déposer dans la 

corbeille des intentions, il l'a déposée juste devant moi. Il était écrit : 

« Que l'amour l'emporte... » J'ai ainsi pu prier pour son père. Céline 
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missions.beatitudes@gmail.com - http://mission-plages.over-blog.com/- http://www.beatitudes-jeunes.fr 

L’été prochain, pas de Missions-Plages, malheureusement !, mais des JMJ missionnaires dans les Pyrénées sur le 

thème de la finale de Matthieu : « Allez de toutes les nations, faites des disciples. » 5 jours de marche suivis de 3 

jours de JMJ à Lourdes, en duplex avec le Saint-Père et les jeunes de Rio.  

Notre objectif : faire de ces JMJ une véritable école de Mission pour les 72 jeunes disciples que nous emmènerons. 

Attirer ces jeunes au Christ et en faire les apôtres dont le monde a besoin. 

Vous voulez nous aider ? Nous comptons sur votre prière qui nous sera un soutien aérien précieux. Vous pouvez 

aussi nous soutenir par vos dons qui nous aideront dans le travail de préparation et permettront de réduire 

l’inscription pour les jeunes en difficulté. D’avance soyez remerciés pour tout ! Paix et joie du Christ Sauveur ! 
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